

Transafrika

Ein Traum wird wahr: Konstantinopel – Kairo – Kapstadt mit dem eigenen Reisemobil

15. März bis 15. September 2023 185 Tage | ca. 18.000 km
(Nächster Tourstart 2024)

Die Zeit ist reif, die von Renate Leonhards bereits vor 12 Jahren organisierte und erfolgreich gefahrene Transafrikaroute gemeinsam wieder ins Leben zu rufen. Durch die Öffnung der Golfstaaten wird eine Anreise über Land bis nach Saudi-Arabien ermöglicht. Via Fähre über das Rote Meer geht es nach Ägypten, wo unser Afrikaabenteuer beginnt! Der unergründliche Kontinent, Traum von Forschern, Abenteurern und Großwildjägern. Wir werden ihn auf unserer Reise von Nord nach Süd durchqueren. Kontrastreicher kann eine Reise sicherlich nicht sein! Wir durchstreifen endlose Wüsten, tropische Dschungel, weite Savannen und karge Berglandschaften, queren gewaltige Flusstäler und lernen Menschen unterschiedlichster Ethnien kennen. Gnus, Gazellen, Zebras, Büffel, Giraffen, Elefanten und Löwen sind ab Kenia unsere Begleiter. Am Ende der Tour können Sie das Fahrzeug entweder in Namibia/Südafrika für weitere Reisen zwischenspenden oder die Reise in Durban mit der Rückverschiffung beenden.

Die Abenteuerlust hat Sie gepackt? Fordern Sie unverbindlich das Tourbuch unter info@abenteuer-touren.de an.



16.990,- €
(pro Person bei zwei Personen im Fahrzeug)



In Planung: Transafrika Allrad ab Frühjahr 2024 siehe Seite 38

